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この度、51代会長を拝命しました。今期のスローガンは「Re：START　新時

代のウイサーブ」　方針は「守破離」です。50周年という半世紀を終え、いよ

いよ51周年という新たな年へと突入いたしました。激動の時代を迎え、全て

の物事や生活が一気に変動し、奉仕活動の観点も大きく変わりました。そん

な中、今までの活動からシフトを変えていく節目だと感じています。そのた

めには今期その種を植え３年後、５年後に花開くような１年にしたいと思い

ます。方針であります「守」これまで先輩方が培ってきた歴史をしっかりと学

び、「破」理解した上で伝統を変えていき、「離」一変した新たな取組みをおこ

なっていく。つまり伝統を重んじ、時代に合ったやり方を構築し、新たな進

化へと導びいていく。そういった想いの中取り組んでまいります。若輩者で

すので、みなさんのご指導ご鞭撻、そしてご協力よろしくお願い申し上げま

す。

会　長

壷 内 　 和 彦

　久保会長の打ち上げ旅行

の当時、会長の順番もわ

かってない入会数年目だっ

たように思います。一緒に

旅をした壷内君が、「ボク

が会長の時に幹事して

や！」と言われました。諸

先輩方多数いらっしゃる

中、壷内君が会長なんてま

だまだやろ～なんて思いな

がら「ええよ～」と軽く返事してしまったのが始ま

りでした。初めての三役で、十分にクラブのこと

を理解してないままの幹事職ですが、これをきっ

かけに理解を深めていきたいと思います。みなさ

んが参加したいと思うクラブ運営を目指してまい

りますので、温かくご指導いただければと思いま

す。コロナでなくなってしまったものもあろうか

と思いますが、良き伝統は守りつつ、新しいチャ

レンジにも取り組んで参ります。一年間、よろし

くお願いいたします。

幹　事

渡 邉 　 　 眞

　この度、テーマーを仰せつかりました藤田です。

入会させていただいた時期がコロナ禍だったため、ほとんど活動することもなく、

一年二年と過ぎていき、何のために入っているのだろうと幾度となく思っていま

した。

　しかし徐々に活動が活発になりイベントがおこなわれていく中で、メンバーの

人たちとも打ち解けていき、体を使ったボランティアに重きをおく今治東ライオ

ンズクラブが面白くなってきました。

井出、篠宮歴代会長は私を導いてくださり、片山、髙橋前会長におかれてもご縁

で繋がっている事に自分自身が驚いています。

本年度の壷内会長とは同じ「筆文字の講座」で知り合って以来、ずっと色々な楽し

い場面で出会ってきましたが、今回は聞き覚えすらなかった役目に不安しかありませんでした。しかし、

壷内会長の元でのお役だからこそ、一年間笑顔で楽しんでいこうと決意。

　ご迷惑をおかけする一年になるかもしれませんが、温かい目で見ていただければ幸いです。どうぞよ

ろしくお願いします。

ライオン・テーマー

藤 田 　 靖 英

　今期、壷内会長のもと会

計という大役を仰せつかり

ました。先日、三役オリエ

ンテーションにて、会計と

は、お金の流れと透明性を

正しくする事と会員のみな

さまからお預かりした会費

を大事にする事を学んでき

ました。やるべき事はわか

るけど、行動が伴わないと

いう「わかる」と「できる」の違いを痛感する今日こ

の頃（苦笑）。前年度の名ばかり委員長の汚名返上

できるよう、熱い会長・幹事の足手まといになら

ぬよう、任務を全うしたいと思います。どうぞ一

年間よろしくお願いいたします。

会　計

嶋 村 　 和 宏
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　入会して20年が過ぎ

ましたが、今回初めて

テールツイスターの役

職をいただきました。

会長職を終え、もうや

り残すことはないと思

いつつも一度はやって

みたかった、テールツ

イスター！ これまで沢

山の方々がそれぞれの

個性を生かし様々な工夫で盛り上げてこられま

した。まだまだ中身は構想中ですが、壷内会長

の想いをみなさんと共に共有していけたらと思

います。決して強要は致しませんが、箪笥の肥

やしを持参していただければ幸いです。よろし

くお願いします。

テール・ツイスター

篠 宮 　 博 幸

　今回で２度目の出席・計
画委員長になります。組織
の中で何か役を受けて１年
経ち今一だった時、もし来
年も同じ役をするときは
もっとうまくやろうと思う
のは私だけでしょうか？ 
前回のときは段取りが悪
く、期限ギリギリで出した
計画が理事会で全否定され
たりとか、余り良い思い出
は残っていません。今回こ

そはとはりきっています。みなさんご協力のほどよろ
しくお願いいたします。

出席・計画委員長

樫 田 　 憲 和

　今年度、財務委員長という大役を
務めさせていただくことに、プレッ
シャーと同時に身の引き締まる思い
です。
　長期的な予算計画こそが財務の役
目だとおもっております。
　会員拡大やアクティビティを充実
させることがさらに活気ある今治東
ライオンズクラブを作っていくため
に必要だと思います。
　不慣れで、わからないことが多々
あるかと思いますが、諸先輩方のご

指導ご鞭撻のほど何卒よろしくお願いいたします。

財務委員長

島 田 　 　 智

　今期、ＭＣ委員会では、「シン・情
報発信」を目標として掲げ、さまざ
まな形でクラブの活動を発信したい
と思います。
また、私自身アナログ人間なので、
委員長就任をきっかけにＳＮＳなど
デジタルを積極的に活用していきま
す。
新型コロナも５類感染症へ移行し、
各地でイベントが復活しています。
早速当クラブにおきましても夏祭り
などアクティビティが目白押しで

す。賑やかな会報誌作りに努めますので、原稿のご協力をよろ
しくお願いいたします。

ＭＣ委員長

近 藤 　 　 敬
　会員委員長を仰せつかり
ました片山です。みなさま
ご承知のように、現在の会
員数は過去最低の35名（正
会員31名、賛助会員3名、
終身会員１名）となってい
ます。このまま減少が続き
ますと、事業費はおろか運
営費も捻出できない状態と
なってまいります。全員で
会員増強に取り組んでいた
だく必要がございます。会

員増強を図るために、みなさま方全員に１人１名の入
会候補者の推薦をお願いいたします。そして、我々の
活動を知っていただくために、アクティビティや例会
にご招待してください。今回は例会のゲスト招待の予
算を20名分確保しています。ぜひ例会へのご招待をよ
ろしくお願い致します。

会員委員長

片 山 　 　 昭

　今年度は青少年育成委員長です。
通常の委員会活動ができるように
なった今、楽しみと不安が入り混
じった気持ちでいます。この３年間
のブランクは大きく、各アクティビ
ティの知識を思い出せるか、体がつ
いていけるのか等の不安があります
が、何よりメンバーの減少が深刻に
なっています。活動するにあたって
は各メンバーの負担も大きくなって
しまうと思われますが、委員会メン
バーで知恵を絞って参加者全員が楽

しめるアクティビティにしていきたいと考えています。１年間、
ご協力よろしくお願いします。

青少年育成委員長

木 村 　 弘 宣

　今期、保健委員長を拝命いたしま
した。保健委員会で薬物乱用防止教
室を担当して初めての委員長です。
学校との打ち合わせや教室の段取り
など、不慣れですが前委員長の木村
さんや篠宮さんたちの力をお借りし
ながら薬物乱用防止教室を盛り上げ
ていきたいと思っています。メン
バーの方々も参加をお願いします。
楽しい教室、子どもたちのためにな
る教室になるよう、みなさまととも
に一年間がんばります。 

保健委員長

久 保 　 智 秀
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時 勢
　2019年の暮れから発生したコロナウイルスは、仕事の在り方・家族の生き方を
通して、世界を日本を根本的に変えてしまいました。2023年以降も人類はいろい
ろな工夫をしながら、社会を作り上げていくことでしょう。 これからの将来は、
環境を考えた経済や生活が主流となり、電気自動車や、自然エネルギーへの転換
が加速されるでしょう。しかしながら原子力の稼働は自然エネルギーが確立され
るまで、人類のお守りとしてしばらくは継続されると思います。それには安全第
一を附帯することが条件となります。いつの世でも同じことですが、我々はこれ
からの将来を子どもたちに託すこととなります。その子どもたちに平等に健康的
な食育がなされ、平等に健全な教育が受けられる権利を保障し支えることが、こ
れからのライオンズの使命だと確信するところです。「地球を守り、人を護る」プ

ランは未曾有にあると思います。ぜひこのことから学び、発見し、行動に移し、出来たら称え合い、お祝い
をしましょう。

【地区スローガン】

「地球を守る、人を護る」
人を護ることを「考え」、「学び」、何をするか「発見」しましょう。そして 「行動」 に移しましょう。出来た

らみんなで 「称え合い」、「お祝い」しましょう。そうやって、地球を守りましょう。

【ガバナースローガン】

「市民のための社会奉仕」
クラブの仲間と市民を誘って、汗を流して社会奉仕。その背中でクラブの歴史と伝統を伝えましょう。ラ

イオンズの100年の歴史はその繰り返しです。 社会奉仕にプライドを持ち、会員を募り、リーダーを育てま
しょう。

【キーワード】

「全員参加の社会奉仕」
100％出席例会がありますが、本年度各クラブにおかれましては、100％会員参加社会奉仕活動に挑戦しま

しょう。会員それぞれの役割があると思います。出来ましたら、称え合いましょう。お祝いしましょう。また、
市民も交えた200％参加社会奉仕活動にも挑戦してみましょう。出来ましたら、称え合いましょう。お祝い
しましょう。

336-A地区
第一副地区ガバナー

山 﨑 　 勝 彦

　2ZC、DXチーム員の任
期が終わりに近づき、ほっ
と胸を撫でおろそうとした
ときに、山崎第一副地区ガ
バナーから電話をいただき
来期の環境保全・保健福祉
委員長をと要請があり、未
知の分野ですがお受けしま
した。環境保全・保健福祉
委員会は守備範囲が広いの
ですが、新たに今期取り組
みたい事項のみ書かせてい
ただきます。①紙の使用量

削減（対前年比―５%） ②年次大会の時に公園清掃等
のアクティビティー実施 ③不要眼鏡のリサイクルと
しました。今すぐできることをやっていきたいと考え
ています。ひとつ大きく違うのは薬物乱用防止教室が
青少年・LCIF・ライオンズクエスト委員会閉館された
ことです。どうぞよろしくお願い申し上げます。

336-A地区
環境保全・保健福祉委員長

井 出 　 幸 彦

　今年度、環境・社会福祉
（市民奉仕・献血・LCIF・
アラート）委員長を務める
こととなりました。
　継続事業としては、平和
の鐘をならす式典参加（８
月６日）半島四国お遍路
ウォーキング（４月27日）と
年２回のイオンでの献血

（９月・２月）清掃活動（11
月・５月）などがあります
が、新規事業として壷内会

長ご提案の手をつなぐ育成会（主に発達障がいや知的
障がい、ダウン症や精神障がいなどの凹凸を持つ子ど
もたちが在籍しています。）への支援として、ふれあい
ボウリング大会（７月16日）に参加をいたします。
どれも大切なアクティビティですので、多くのメン

バーの皆さまの参加とご協力が必要です。
一年間よろしくお願いいたします。

環境・社会福祉委員長

田 窪 　 誠 一 郎

［地区ガバナー所信］
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MC副委員長　　尼田　純子　

2023年6月15日国際ホテルにて最終例会、懇親会に参加

しました。今期はコロナも5類分類へと進む中、少しずつ

活動も再会し 50周年の記念事業や式典も盛大に無事開

催！ ライオンキーのバトンタッチと共に髙橋会長から壷

内次期会長へとクラブ運営が引き継がれました。

懇親会では、クラブ員全員がそれぞれ難問珍問クイズを

用意し、回答数上位者から景品を選べるなど、美味しいお

料理ともに大いに盛り上がり、一年の労を労い、また新た

な船出に団結力を固める節目の例会となりました。因みに

くじ運の悪い私は何と上位2番。お勧めの高級扇風機をゲッ

ト！ ありがとうございました♪

2023.6.15

最終例会に参加して　
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薬物乱用防止教室

薬物乱用防止教室

ずいぶん久しぶりの薬物乱用防止教室講師を５月29日に

今治市立西中学校で３年生177人を対象にさせていただき

ました。予習は完璧にと思っていたものの、一度しか目を

通すことができず、あまり良いできとは言えない講義でし

たが、精いっぱい務めさせていただきました。西中の生徒

さんは大変素直でのびのびとされていてとてもやりやす

かった教室でした。そんな優秀な生徒さんたちから大変う

れしい感想文をいただき、感謝に堪えません。また機会が

ありましたら再挑戦したいと思います。その時は、必ず予

習をしていきます。ありがとうございました。

担当講師　　井出　幸彦　2023.5.29　今治市立西中学校  

担当講師　　阿部　国弘　2023.6.28　今治市立近見中学校  

6月28日、近見中学校で薬物乱用防止教室の講師をしま

した。その日は雨が降っていて、ジメジメとした天気でし

たが、生徒たちはとても真面目に話を聞いてくれました。

教室では、寸劇もおこないました。生徒たちは興味津々で

見入っていました。薬物乱用の危険性を具体的に示すこと

で、彼らに強い印象を与えることができたと思います。

薬物乱用は深刻な社会問題です。その影響は個人だけで

なく、家族や友人、社会全体にもおよびます。私たちが若

い世代に正しい知識と意識を持たせることは、彼らの未来

を守るために必要なことです。薬物乱用防止教室は、ただ

知識を伝えるだけではありません。生徒たちが自分自身や

周りの人々を守るために、自ら行動することができるよう

になることが目標です。生徒たちがこの教室を通じて得た

知識や意識が、彼らの人生において大きな影響を与えるこ

とを願っています。

担当講師　　木村　弘宣　2022.6.16　今治市立清水小学校

６月16日（金）清水小学校の薬物乱用防止教室において講師をさせ

ていただきました。コロナ禍を経て３年ぶりの寸劇対応となった今

回、わがクラブのスタイルの復活に感慨深いものを感じました。

今回、講師であったため、寸劇の準備等の裏方の段取りを考える

余裕もなく、教室後の反省会の中でのやり取りで、バックグラウン

ドの大変さを聞いて、ブランクの大きさを認識することができまし

た。また最近、限られたメンバーのみの参加しか得られず、少人数

での準備で時間を要してしまい参加者による事前の打ち合わせもま

まならない状況で工夫が必要かなと思いました。

講習の内容については、髙橋会長からも教室後の反省会の中で内

容が詰め込みすぎで、小学生にはもう少しさらっと流した方が良い

と指摘されました。しかし講師であるわたしの立場から見ると、清

水小学校の子どもたちは、しっかり話を聞いてくれている子が多く、

限られた時間の中でいろんなことを学んでもらえた自己満足と、つ

いついくどくなってしまった反省とが共存しています。今後に生か

したいと思います。
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複合地区年次大会・次期三役オリエンテーション・２リジョン年次会合

幹事　　渡邉　眞　

朝８時から代議員登録ってことでしたので、ほぼ寝てい

ない壷内君を６時半にお迎えし、嶋村さんと三人で福山へ

向かいました。早朝ってこともあり予想していた以上にす

んなりと会場に到着しました。受付を済ませ、バスケット

のBリーグのホーム？ でもある会場の「エフピコアリーナ

ふくやま」を散策、視察。お土産や地元の特産物の傍ら、

さすが次期会長！ 決意表明なのか、これから１年間使用

するライオンズ専用バッグを購入！ 本革仕様のいかにも

できるヤツです！ かなりご満悦で、帰りも寝るどころか、

「マルシェやっとるから、見にいこか～」とお昼からも寝る

時間を惜しんで精力的に行動する次期会長でした。

幹事　　渡邉　眞　

前日の第四回地区ガバナー諮問委員会に引き続き、次期

三役として壷内次期会長と嶋村次期会計と三人で参加させ

ていただきました。井出さんは地区役員として集合時間が

違っていたため別移動での参加になりました。前日の懇親

会でホストクラブの会場として遅くまで働いていた壷内君

は、「悪いけど寝させてもらうけん！」との発言とは違い、

終始次期の構想や意気込みを社内で２時間弱、熱弁！これ

には助手席にいた嶋村さんも寝るわけにはいかず、昨日か

ら数時間しか寝てない壷内君のテンションに必死でついて

いっていました。あっという間に会場、三翠園に到着。カ

ツオ！といきたいところでしたが、周辺のお店が少なく、

コスプレイヤーが出没する商店街の総菜屋さんで、アー

ケード内のベンチを借りて豪華に昼食。さすが壷内君！ 

ウナギでスタミナ充電！嶋村さんは、○○でエネルギー

チャージ完了して、ようやく会場に入りました。オリエン

テーションでは、各分科会で役割を勉強し、いざ、懇親

会！２時間弱の宴会でしたが、井出さんに連れられ壷内君

が席にいたのは最初の10分くらい。「店が忙しいけん、途中

で帰るかも」なんてことは実現せず、会場を出たのも一番

最後。用意した名刺50枚をすべて配り終え、塚本さんに増

刷してもらうことに。市議会議員を超え、世界に出る足掛

かりとなった高知の夜でした。興奮冷めやらぬ帰路でも、

○○のチャージのし過ぎで爆睡の嶋村さんとは裏腹に、熱

く意気込みを語っておられました。

　　阿部　国弘　

６月25日（日）にライオンズクラブ国際協会336-A地区、

２リジョンの年次会合が開催されました。前期1年間の収

支報告や各地区役員、地区委員の活動が発表され、多くの

方々成果が確認されました。また、私のアシスタント役も

今回の会合をもって終了となりました。この場を借りて、

メンバーのみなさまには1年間にわたるご尽力に深く感謝

申し上げます。そして、今期の佐藤RCのご活躍を心から

祈念しております。

2023.6.11

第69回　複合地区年次大会（福山）に参加して

2023.6.4

６/４（日）次期三役オリエンテーション（高知）に参加して

2023.6.25

２リジョン年次会合
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メンバー近況報告

ドネーション

本宮　光朗 ５月27日、大分県の万年山（はねやま）1,140ｍ
にミヤマキリシマを見に行ってきました。見事
に満開の群生に感動しました。

渡邉　　眞 アワードみなさんのご協力でいただくことがで
きました！ありがとうございます！

矢野　和弘 阿部さんすみませんでした(>_<) 

海原　泰治 ガバナーズアワードを受賞しました、クラブ会員
全員の活躍の賜物と思います。おめでとうござい
ました。今後も継続していきましょう。

木村　弘宣 今年度もアワードいただきました。そろそろ殿
堂入りを検討していただきたいです。

田中　秀彦 アワードで受賞されたみなさま、おめでとうご
ざいます。

山内　　誓 例年より梅雨入りが早く、じめじめしますね。
私と○○さんは、湿度・気温が高いのは体系的
にキツいです。 

篠宮　博幸 ６月１日から７日まで第65回全国水道週間行事
が開催されています！！「水道水、安心・安全これ
からも」のスローガンで市内の水道事業所がみ
なさまのお役にたてるようにがんばります！！

藤田　靖英 先日、「ますあつ」という日曜日のTV番組で私
がリフォーム相談という形で出演させてもらい
ま し た。放 送 日 は ７/９（日）朝 ６：15 ～ 
TV愛媛です。よろしければ見てください。

門田　健一 クラブの代表として、ガバナーズアワード表彰
を受け取らせていただきました。３つも！！ 
ありがとうございました。

髙橋　良幸 アワード受賞おめでとうございます。最終コー
ナーを回りましたが、もう一息です。よろしく
お願いします。 

山内　　誓 いよいよ残り１か月となりました。今期もコロ
ナの影響を受けた１年でした。 

井出　幸彦 本日より社長から会長になりました。よろしく
お願いします。

山岡　将人 私の研究開発した、うどん竜巻、ラーメン竜巻
が特許庁より商標登録されました！ ありがと
うございます。ミスター竜巻としてがんばりま
す。   

   

尼田　純子 会報誌発行にあたり、多くのみなさまに原稿の
ご協力をいただきありがとうございました。一
年間お世話になりました。

木村　弘宣 初めて50回連続出席いただきました。続けてい
ける様、努力していきたいです。

渡邉　　眞 連続出席の白石さん、阿部さん、樫田さん、門
田さん はじめみなさん、おめでとうございま
した！

本宮　光朗 ６月４日、高知県の工石山（くいしやま）、６月
11日、同じく高知県の稲叢山（いなむらやま）に
登ってきました。登山道は整備されていて登り
やすかったです。

田中　秀彦 おかげ様で会計として今期無事終えることがで
きました。ありがとうございました。 

山内　　誓 初孫が産まれました。本日が退院日です。 

村瀬　牧男 １年間、皆出席できました。 

篠宮　博幸 今期も無事に１年間例会を皆出席することがで
きました。来期もがんばります！！ 

門田　健一 一年間お世話になりました。また、200回連続
出席させていただきました。ありがとうござい
ました。

山岡　将人 １年間ありがとうございました！ うどんサイ
クロン

片山　　昭 遅刻してスミマセン 

樫田　憲和 200回、みなさんのおかげです。

海原　泰治 連続例会出席表彰受賞者のみなさんおめでとう
ございます。三役のみなさんお疲れさまでした。

阿部　国弘 入会以来 約11年間、病気もせずに連続出席250
回の栄誉を授かりました。ありがとうございま
した。

矢野　和弘 普通のメンバーに戻ります。

髙橋　良幸 やっとこの日を迎えることができました。みな
さま、ありがとうございました。

山内　　誓 １年間お世話になりました。

田窪誠一郎 大変お世話になりました。

令和５年 ６月１日　● 第一例会

小笠原　斉（6/15）

６月生まれのメンバー

渡邉　眞（6/2入会）

入会日ライオン誕生日

令和５年 ６月15日　● 第二例会


